
Le bonheur est partout et nulle part

à la fois, quand on croit l'avoir

atteint il vous glisse des mains telle

une poignée de sable. En réalité, il

est l'ensemble de moments

d'émotions qu'il faut apprendre à

regarder, écouter, être à l'affût des

instants. C'est le partage, l'échange,

la création, c'est pour moi le fait de

profiter de chaque instant, de

croquer la vie, me sourire dans la

glace ! Il est à la portée de tous. Un

jour où l'on a rien ressenti ou vibrer

est un jour où l'on n'a pas vécu.

Sophie 20 ans Saint-Quentin
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